

1. NEWSLETTER DER IG FRISCHLUFT WEST

Homepage erstellt

Seit Ende Januar kann man sich auch online über die wichtigsten Neuigkeiten zum geplanten Asphaltmischwerk (AMW) informieren. Unter folgendem Link

<http://www.frischlufwuppertal.de/>

findet sich übersichtlich alles Wichtige zum neuesten Stand der IG: Informationen zum Standort, Presseberichte und Berichte anderer Bürgerinitiativen sind ebenso vorhanden, wie ein Kontaktformular.

WDR Lokalzeit berichtet über uns



Der Wintereinbruch hielt viele Menschen nicht von ihrem Protest gegen das geplante Asphaltmischwerk ab.



Horst Watermeier, Sprecher der IG Frischluft, stand dem WDR Rede und Antwort.



Blaue Karten als Symbol für den Wunsch nach weiterhin frischer Luft

Der Fernsehbericht des WDR wurde am 29.01.2016 in der Lokalzeit Bergisches Land gesendet. Die Filmaufnahmen und Interviews entstanden zum Teil am 14.01.2016 in Dornap. Dazu waren trotz des Wintereinbruchs etwa 100 Bürgerinnen und Bürger erschienen. Der hochinformativ Bericht aus dem WDR Studio Wuppertal über das geplante Asphaltmischwerk vom 14.01.2016 kann unter folgendem Link angeschaut werden:

<http://www1.wdr.de/studio/wuppertal/themadestages/asphaltwerk-in-luentenbeck100.html>

Besuch in Nächstebreck



Das vier Jahre alte, "moderne" Asphaltmischwerk in Nächstebreck - bald auch in Vohwinkel?

Am vergangenen Sonntag machten sich einige Aktive der IG Frischluft auf den Weg nach Nächstebreck. Bei typischem Wuppertaler Januar-Wetter machten sie sich mit den hilfsbereiten Anwohnern auf den matschigen Weg rund um das Gelände des dortigen AMWs. Dass in direkter Nachbarschaft des Werkes ein In-Door-Spielplatz und eine große bekannte Backfabrik stehen, beruhigt ganz und gar nicht. Beim anschließenden Aufwärmen wurden bestehende Kontakte vertieft und neue Bekanntschaften geknüpft. Ob und wie eine weitere Zusammenarbeit angedacht wird, berichtet vielleicht schon der nächste newsletter.

Termin am 17.02. um 18.00 Uhr

Unter dem Titel "Was kommt auf Vohwinkel zu?" laden die Grünen am 17.02.2016 von 18 bis 20 Uhr in das Evangelische Gemeindezentrum an der Gräfrather Straße 15 ein. Zu Gast sein werden je ein Vertreter der Grünen, der Stadt, der Interessengemeinschaft Frischluft Wuppertal-West sowie des Betreibers.

Wenn Ihnen die weitere positive Entwicklung Vohwinkels am Herzen liegt, dann kommen Sie bitte unbedingt zahlreich zu diesem Termin.